
На протяжении нескольких лет в городе идет 
реализация программы «Доступная среда». С 
каждым годом все больше социально значимых 
объектов становятся доступными для людей с 
ограниченными возможностями. На инвалидной 
коляске можно попасть в банк, аптеки, магазины, 
ГДК , ДК им.Ленина, библиотеку, ЗАГС, другие 
объекты. Но количество людей на инвалидных 
колясках в городе не увеличилось. Почему?


